



Kemensos Salurkan Bantuan RTLH Rp20 Juta

MEMPAWAH - Kementerian Sosial (Kemensos) RI menyalurkan bantuan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) senilai Rp 20 juta untuk warga Desa Nusapati, Kecamatan Sungai Pinyuh, Kabupaten Mempawah. Bantuan secara simbolis diserahkan oleh Direktorat Jaminan Sosial, Kemensos RI, Norman Wicaksono kepada penerima bantuan Ibu Komariah, Kamis (19/9).

Kepada wartawan, Norman menjelaskan bantuan perbaikan rumah sebesar Rp 20 juta tersebut merupakan salah satu program pemerintah yang ditujukan untuk meningkatkan kualitas hidup bagi masyarakat yang menempati rumah tidak layak huni.

"Alasan kita berikan ban-

tuan untuk keluarga Ibu Komariah di Desa Nusapati ini, karena kediaman beliau masuk dalam kategori tidak layak huni. Dengan bantuan ini, kita berharap Ibu Komariah dan keluarga bisa memiliki rumah yang lebih layak huni," tegas Norman.

Dalam pelaksanaan pembangunannya nanti, Norman menyebut pihaknya berkoordinasi dengan Dinas Sosial Kabupaten Mempawah dan pemerintah desa setempat untuk ikut melakukan pengawasan dan kontrol dilapangan agar program RTLH dapat terealisasi dengan baik dan tepat sasaran.

"Kita minta agar Dinsos dan Pemerintah Desa ikut mengawal proses pembangunan ini agar berjalan lancar

dan sesuai apa yang diharapkan," ujarnya.

Lebih jauh, Norman berharap proses pembangunan rumah keluarga Ibu Komariah berjalan dengan baik dan lancar sehingga pembangunan tersebut diperkirakan akan rampung dalam waktu satu bulan.

"Target pembangunan kita perkirakan dalam waktu 1 bulan sudah bisa rampung. Intinya kita akan membangun rumah yang layak dan sehat. Jadi kita fokus pada perbaikan rumah layak huni. Terkait masalah kelistrikan dan lainnya nanti akan dibicarakan lagi bersama pemerintah daerah dan pihak terkait lainnya," sebut dia.

Sementara itu, penerima bantuan program RTLH Ibu Komariah warga Desa Nusa-

pati mengaku sangat senang dan bersyukur tempat tinggalnya mendapatkan bantuan dari Kemensos RI.

"Alhamdulillah, sangat senang dan bersyukur rumah saya akhirnya akan dibangun oleh pemerintah," ucapnya bersyukur.

Selama proses pembangunan dilaksanakan, Komariah berencana akan menumpang tinggal di rumah kerabatnya yang juga berada di lingkungan setempat. Dia berharap proses pembangunan lancar hingga rumah bisa segera ditempatinya.

"Rencana akan dibangun dengan ukuran 6x6 meter dengan pondasi beton agar lebih kokoh. Untuk listrik sementara tetap akan menumpang dulu dengan keluarga," pungkasnya. *(wah)*



RTLH : Penyaluran bantuan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) untuk Ibu Komariah